



## Palomita

» La gente de Fitch México, a cargo de Alejandro García, considera que después de un difícil 2013, la perspectiva de los bancos mexicanos será al menos estable y están optimistas pese a que su desempeño fue afectado por el debilitamiento inesperado de la economía, que afectó la calidad de activos, provocando un aumento sustancial de las provisiones.

Los bancos han mantenido la rentabilidad y mejorado ligeramente los márgenes pero podrían disminuir este año, junto con los resultados por la intermediación de valores, pero esto sería compensado por menores cargos por provisiones.

A los problemas de calidad de los activos del año pasado, deteriorados por las principales líneas de negocio, los bancos mexicanos respondieron con un saneamiento de los préstamos emproblemados y los indicadores de calidad de activos deberían estabilizarse o mejorar moderadamente en el año 2014, debido a mejores perspectivas económicas.